

EU se prepara para garantizar un mayor suministro de crudo (El Financiero 28/03/12)

EU se prepara para garantizar un mayor suministro de crudo (El Financiero 28/03/12)(Reuters) Miércoles, 28 de marzo de 2012 Se trabaja con Arabia Saudita y otros productores: Geithner.El Brent, sobre 125 dpb; sube 15% en este año.DB eleva previsión de petroprecios en 2 dólares para 2012. - EU quiere garantizar el abasto de petróleo WASHINGTON, DC, 27 de marzo.- Estados Unidos está trabajando con Arabia Saudita y otros productores importantes de petróleo para garantizar la expansión de la producción y atenuar cualquier interrupción causada por las sanciones occidentales sobre Irán, informó el secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner. "Lo mejor que podemos hacer es trabajar con los principales productores de petróleo para garantizar la expansión de su suministro y satisfacer no sólo una creciente demanda, sino también compensar cualquier interrupción", dijo Geithner a un panel parlamentario. Arabia Saudita ya ha dicho que cubrirá cualquier brecha en el suministro generada por la pérdida de crudo iraní. Las interrupciones de suministros en Siria, Sudán del Sur y Yemen, así como las sanciones de Estados Unidos contra Irán y el embargo petrolero de la Unión Europea a Teherán mantenían los precios del crudo Brent del Mar del Norte por encima de los 125 dólares por barril el martes en Londres. El crudo Brent ha subido más de 15 por ciento en lo que va del año. Sudán del Sur comentó que la fuerza aérea del vecino Sudán bombardeó campos petroleros clave en una incursión transfronteriza el martes, lo que se sumó a los temores sobre la producción mundial. El Brent también recibió respaldo de las noticias de que los flujos de crudo a través del oleoducto Forties, operado por BP, han sido reducidos debido al cierre de la plataforma Elgin de Total en el Mar del Norte. La petrolera francesa cerró la producción de gas y crudo el domingo después de una fuga de gas. Penalizaciones Si los clientes de Irán no logran reducir sus importaciones de crudo para mediados de año, sus instituciones financieras podrían verse impedidas de realizar operaciones con los mercados estadounidenses. El gobierno de Estados Unidos ya ha eximido a Japón y otras diez naciones europeas, debido a que han reducido sus compras de crudo iraní. Los bancos de China, el mayor comprador de crudo iraní, y otros 11 países podrían recibir penalizaciones si no cumplen con la última ronda de sanciones de Estados Unidos para finales de junio. Geithner dijo que el gobierno está trabajando de cerca con muchos países, incluyendo a China, Rusia, la India y Turquía, para intensificar las sanciones sobre Irán, que según Occidente está desarrollando armas nucleares. "Comparten nuestro reconocimiento básico de que sus intereses también podrían ser afectados por Irán" y su desarrollo de armas nucleares, comentó Geithner en una audiencia en la Cámara de Representantes. "Hemos visto cierto progreso y esperamos ver más (...) con base en nuestras conversaciones, mi sensación es que continuarán trabajando con nosotros", agregó. Deutsche Bank elevó en dos dólares el martes su previsión del precio del crudo Brent para 2012, en parte debido a las interrupciones del suministro. Para este año, el banco elevó su previsión del Brent a 117 dólares por barril frente a 115 dólares por barril. Al mismo tiempo, mantuvo su estimación del precio del Brent para 2013 en 120 dólares por barril. "Los riesgos del suministro han sido el principal motor de los precios del petróleo en este año y seguirán siendo un factor de riesgo alcista clave, debido la multitud de interrupciones potenciales que podrían surgir por encima de las pérdidas actuales", dijeron los analistas de Deutsche Bank en una nota. Los analistas señalaron que los precios elevados del crudo pueden demorar potencialmente la recuperación de la economía global e impulsar un racionamiento material de la demanda de petróleo.